

Schrei der Seelen

Maka x Soul

Von Miyuki-san

Kapitel 2: Besser kann es nicht kommen

Leises Grummeln.

Sie Sonne schien Maka wie jeden morgen ins Gesicht. Und das hasste sie. Jedoch war es wie ein Persönlicher Wecker für jeden Morgen, den man nicht einzustellen brauchte.

Sie bemerkte etwas weiches auf ihrer Schulter.

Es war Souls Jacke, die sie vergessen hatte ihm gestern Abend zu geben.

'Das war lieb von ihm' dachte sie sich und ein komisches Gefühl machte sich in ihr breit. Schnell vergaß sie den Gedanken.

'Ob er wohl wach ist?...' fragte sich die junge Sensemeisterin.

Sie seufzte einmal und stand auf.

Sie beschloss sich, Soul seine Jacke jetzt zu geben.

Mit leisen Schritten tapste sie durch die Wohnung zu Souls Zimmer.

'Warum hat er mir seine Jacke überhaupt gegeben? Das macht er doch sonst auch nie.'

Vor seiner Zimmertür angekommen, vernahm sie ein leichtes schnarchen.

Sie ging mit leisen Schritten rein und da sah sie ihn.

Er lag friedlich in seinem Bett und schlief.

'Er sieht schon irgendwie süß aus wie er da so friedlich liegt und schläft' dachte sie sich.

Sie wurde ein wenig rot, bei dem Gedanken bemerkte erst jetzt wie sie ihn doch anstarrte.

Sie ging am Bett vorbei zum Schreibtisch und legte die Jacke auf den Stuhl.

So schnell sie konnte wollte sie raus.

Sie steuerte die Tür an.

Angekommen, sah sie noch einmal zu Soul drehte sich dann wieder um und wollte raus.

Doch bevor sie gehen konnte hielt sie eine Hand zurück.

"Was machst du hier?" fragte er noch ein wenig verschlafen und gähnte.

"Ich hab dir nur deine Jacke gebracht" war die kurze Antwort darauf.

"Nur...? Was hast du mich dann so angestarrt?" fragte er ungläubig.

Erst jetzt bemerkte Maka das er kein Oberteil an hatte.

Sie wurde rot.

"Ähm...ich... geh jetzt lieber" Sagte sie schnell und wollte gehen, doch Soul ließ sie nicht los.

"Soul lass mich bitte los" war die bitte von Maka.

"Warum?"

'...Warum? Was soll das denn werden?'

"Soul ich hab dir nur deine Jacke gebracht...nichts weiter und jetzt lass mich bitte los "

Sagte sie erwartungsvoll.

'Irgendwie ist er in letzter Zeit komisch drauf...'

Er ging ihrer Bitte nach und ließ sie los.

"Ich mach dann mal Frühstück. Ich bin ja heute dran. "

Dann ging sie in die Küche und machte sich dran was zu kochen.

Sie entschied sich für Rühreier mit Speck.

Das Frühstück verlief eher ruhig und normal. Keiner hatte was gesagt.

Nur Blair wirkte aufgeregt. Sie beachteten sie nicht länger und aßen weiter.

Plötzlich klingelte es an der Tür.

"Mein Paket ist da! " schrie sie fröhlich und aufgeregt durch das Haus.

Maka wollte schon die Tür öffnen, da kam schon Blair angesprungen und schubste sie weg.

Sie landete unsanft auf dem Boden.

Sie wollte grad aufstehen, da stand Soul auf und reichte ihr die Hand.

Sie nahm sie dankend an und ließ sich hochziehen.

"Was denn für ein Paket, Blair?" Fragte jetzt Soul etwas desinteressiert.

"Ein Paket von meinem Onkel aus Italiieen" sang sie fröhlich

'Sonst ist sie nie so...' dachte Maka.

Blair ging zur Tür und öffnete sie.

Der Postbote übergab ihr das Paket und ging dann weiter.

"Was ist da drin Blair?" Fragte Maka über die Schulter von Blair und sah auf das Paket.